

Buenos Aires, 25 de octubre de 2010

*Antes del 27 de octubre*

## EL CENSO ES SOBERANIA

El Censo de Población, Hogares y Viviendas 2010 se concretó esta mañana en las seis bases de la Antártida Argentina.

En el Ministerio de Defensa se realizó una video conferencia en la cual la Directora del Instituto Nacional de Estadística y Censos, Lic. Ana María Edwin, dialogó con cada uno de los referentes de las bases Jubany, Orcadas, Esperanza, Marambio, San Martín y Belgrano II.

Además participaron del encuentro por el INDEC, el Director Técnico, Lic. Norberto Itzcovich, el coordinador del Censo, Lic. Roberto Muñoz y el Director de Administración, Lic. Gustavo Varela. Por parte del Ministerio de Defensa, el Jefe de Gabinete del Ministerio de Defensa, Raúl Garré, el Director Nacional Antártico (DNA), Mariano Memolli y el Comandante Operacional de las Fuerzas Armadas, Teniente General Daniel Camponovo.

"El operativo en las seis bases fue un éxito, los censistas de acuerdo a lo estipulado realizaron un recuento de la población, viviendas y hogares, destacándose la base Esperanza por ser la única base permanente donde conviven familias enteras", sintetizó Edwin.

Al finalizar el Censo en el continente blanco, Edwin calificó de excelente el resultado de la encuesta y afirmó que: "es una garantía que los datos fueron completados, si bien no es la primera vez que se hace un Censo en la Antártida, sí es la primera vez que se los visibiliza. Por eso el Censo en este territorio, es una muestra de soberanía nacional".

Agradecemos su difusión.-

Más información: [www.censo2010.indec.gov.ar](http://www.censo2010.indec.gov.ar)

Censo 2010: Argentina tiene mucho para contar y el protagonista sos vos.

Oficina de Prensa Institucional  
4349-9814 / 9636  
[prensa@indec.mecon.gov.ar](mailto:prensa@indec.mecon.gov.ar)